



Elternbrief zum Schuljahresende 2024/25



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Kinder!

In wenigen Tagen geht ein weiteres ereignisreiches Schuljahr zu Ende. Die Kinder freuen sich auf barfuß laufen, zelten, Ausflüge und Spaziergänge, Seifenblase machen, tanzen, springen, keine Hausaufgaben, baden und Sommersprossen sammeln.

Die Ferien und für Sie hoffentlich auch ein wenig Urlaub, haben sich alle verdient. Das hinter uns liegende Schuljahr war geprägt durch ein buntes Schulleben. Hier ein kurzer Rückblick zum Schuljahr 2024/25:

Wir starteten mit der Einschulung der aufgeregten Erstklässler. Die Kinder der 1. Klasse lebten sich schnell in den Schulalltag ein und fanden neue Freunde. Die Graffiti-Aktion zur Verschönerung der Turnhallenwand war eine gelungene Aktion. Weiter ging es mit dem Sparkassenlauf als großes Event in Duderstadt und es war wie immer ein Highlight des Schuljahres. Im September hieß es: Der Zirkus ist da. Viel Training, Spaß und begeisterte Kinderaugen - alle sind über sich hinausgewachsen. Die Kinder der 4. Klassen fuhren auf Klassenfahrt und auch in diesem Schuljahr gab es eine Zusammenarbeit mit Lotta Karotta, die Kinder schnippelten mit Begeisterung Obst und Gemüse. Im November gab es Theater und Trommelzauber und in der Weihnachtszeit führten wir jeden Montag eine kleine adventliche Besinnung durch. Der große Schulweihnachtsmarkt war ein zauberhafter Höhepunkt. Besonders viel Spaß bereitete danach den Kindern und auch den Mitarbeitern unsere Faschingsmottwoche mit täglich wechselnder Verkleidung und einer lustigen Rosenmontagsfeier. Vor und nach den Osterferien starteten wir mit einer großen Portion Schulleben durch: Schultennis-Cup, Fahrradprüfung, Vorlesewettbewerb, Mathematikolympiade, Gewaltprävention, Ball über die Schnur Turnier, Wildbienenprojekt, Honig schleudern, Rope Skipping und unterschiedliche kleine Projekte - wir sind alle dankbar für die tollen Aktionen und auch für die Unterstützung durch die Eltern. Die Zeit verging und gegen Ende konnten wir noch ins Freibad fahren und Klassenfeste veranstalten. Als besonderen Punkt möchte ich das Schulfest zum 60 jährigen Jubiläum erwähnen, es war toll. Vielen Dank an alle Helfer, Unterstützer für viel Leben und Lachen in der Schule. Wir verabschieden unsere 4. Klassen und wünschen ihnen viel Erfolg und Spaß auf den weiterführenden Schulen. Wir wünschen unserem FSJler Roman Napp und Neele Diedrich als Praktikantin alles Gute für die Zukunft und bedanken uns für ihren Einsatz.



An meiner Seite steht ein tolles und engagiertes Team an Lehrern und Lehrerinnen, pädagogischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Schule. **Danke für die Zusammenarbeit, die Unterstützung und für viele kreative Ideen im Schulalltag.** Wir konnten in diesem Schuljahr viele unserer Visionen umsetzen und es sind bereits neue Ideen in unseren Köpfen.

Danke auch an den Schulelternrat und den Förderverein für Teamwork und die Unterstützung unserer Schule und besonders der Kinder. Wir freuen uns alle, auf ein buntes, lustiges neues Schuljahr.



Zeugnisse und letzter Schultag:

Für die letzten Tage des Schuljahres ist nur noch zu sagen, dass die Zeugnisse am Mittwoch, den 02.07.2025 ausgegeben werden. Geben Sie Ihrem Kind bitte eine Zeugnismappe mit. Wir bitten Sie, das Zeugnis zu unterschreiben und Ihrem Kind am Donnerstag, den 14.08.2025 wieder mitzugeben. Der letzte Schultag endet ca. 10.35 Uhr und es fährt dann auch ein Bus.

Materialtage:

Die Eltern der Schulanfänger bringen am Donnerstag, den 14.08.25 oder am Freitag, den 15.08.25 die Materialien und die Zuckertüte in die Schule. Die genauen Uhrzeiten werden noch bekannt gegeben.

Für die Eltern der Klasse 2 bis 4 besteht die Möglichkeit, die Materialien am **Mittwoch, den 13.08.25 von 8.00 Uhr bis 14.00 Uhr** in die Schule zu bringen. Das ist nur ein Angebot, selbstverständlich können die Kinder einfach auch am 1. Schultag ihre Schulsachen mitnehmen.

Arbeitsmaterialien/Logbuch:

Sie erhielten die Materialliste von den Klassenlehrerinnen. Bitte kein Hausaufgabenheft kaufen, wir arbeiten wieder mit dem Logbuch.



Ausblick 2025/26:

Bitte denken Sie an das Bestellen des Mittagsessens nach den Ferien und an die Registrierung für das Mittagessen (Schulanfänger).

Die Schule beginnt wieder am Donnerstag, den 14.08. 2025 um 8.00 Uhr, der Schülerclub findet statt.

Ihnen und Ihren Kindern wünschen erholsame Ferien

S. Granzow

und das Team der Grundschule Nesselröden!

